

## **MENOR CONDE, Delfín**

Sacerdote (1936-2016)

**Nacimiento:** Vilarino del Río (Orense), 31 de octubre de 1936.

**Profesión religiosa:** San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1954.

**Ordenación sacerdotal:** Sanlúcar la Mayor (Sevilla), 27 de marzo de 1965.

**Defunción:** Sevilla, 16 de agosto de 2016, a los 79 años.

Nació el 31 de octubre de 1936 en Vilarino del Río (Orense) en una familia formada por su padre, dedicado a las tareas del campo y del ganado, su madre Luisa y 14 hijos. Cinco de ellos siguieron el camino de la vida religiosa: una hija trinitaria, otra paulina y tres hijos salesianos.

Su vocación estuvo motivada por el ejemplo de sus hermanos mayores y por la campaña vocacional que don Miguel Rodríguez Rumbao llevaba a cabo por tierras gallegas. A finales de agosto de 1949, ingresa en el aspirantado de Antequera. Allí hace los dos primeros cursos y luego se traslada a Montilla para los dos siguientes.

Marcha después al noviciado de San José del Valle (1953-1954) donde emite su profesión religiosa el 16 de agosto de 1954. Los estudios de filosofía los realiza en el estudiantado de Nuestra Señora de Consolación de Utrera (1954-1958).

Para el trienio práctico es destinado a la casa de la Santísima Trinidad de Sevilla (1958-1961). Los estudios de la teología los realiza dos en Posadas (1961-1963) y los restantes en Sanlúcar la Mayor. Se ordena en Sanlúcar el 27 de marzo de 1965.

Su hoja de servicios pastorales es amplia y variada: comienza con el año de pastoral en la Universidad Laboral de Sevilla; sigue un año más en la casa de la Institución Valcárcel de la Diputación en Cádiz como catequista; dos años en Palma del Condado, como jefe de estudios y atención a los aspirantes; un año en la Universidad Laboral de Sevilla; dos años en el colegio de Torres Silva de Jerez, como jefe de estudios; un año en Puebla de la Calzada, como jefe de estudios y asistente de aspirantes; Alcalá de Guadaíra (1978-1982), como jefe de estudios; colegio Torres Silva de Jerez (1982-1987), como director y encargado de la pastoral; dos años en el colegio Lora Tamayo de Jerez, como jefe de estudios; cinco años en Rota (1991-1996), como director; marcha por dos años a Madrid para cursar estudios de pastoral; tres años pasa en Alcalá de Guadaíra, marcha a Carmena y luego a la casa de enfermos Pedro Ricaldone de Sevilla (2001-2006).

Sus últimos servicios los presta en Alcalá de Guadaíra (2002-2005), donde comienza el declive de su salud. Al final es acogido en la casa Don Pedro Ricaldone de Sevilla (2005-2016), en la que falleció el 16 de agosto de 2016, a los 79 años de edad.

Fue un salesiano muy trabajador, ordenado, obediente y responsable, con una permanente sonrisa en los labios.